



Regierungsratsbeschluss vom 12. November 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Communication & Culture Theateraufführung
«Noahs neue Arche»

P191562

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Communication & Culture für die Theateraufführung «Noahs neue Arche» im Ackermannshof im März 2020 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 18'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Theateraufführung «Noahs neue Arche», die im März 2020 im Ackermannshof stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 18'000 Franken bewilligt. Der Verein Communication & Culture belebt mit seinem Oral-History-Theater, das ein breites Spektrum jüdischen Lebens in Basel darstellt, den interkulturellen Dialog rund um Fragen zu Heimat, Herkunft, Ritualen und Anpassungsfähigkeit und bietet einem breiten Publikum die Möglichkeit, die Bedeutung von Religion zu reflektieren.

